



## Aspirantes de oposición piden reunión; solicitarán modificaciones a plataforma

Aspirantes de oposición a la candidatura presidencial solicitaron una reunión en calidad de urgente al Comité Organizador del Frente Amplio por México, con el objetivo de solicitar modificaciones a la plataforma que les permita acelerar la carga de firmas al sistema, pues denunciaron que a una semana de su puesta en marcha, continúa fallando. En entrevista con EL UNIVERSAL, Jorge Luis Preciado, dio a conocer que el escrito conjunto ya tiene la firma de él, así como la del exgobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, y del Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda.

<https://gentetlx.com.mx/2023/07/16/aspirantes-presidenciales-de-oposicion-piden-reunion-urgente-solicitaran-modificaciones-a-plataforma/>